

PROCESO DEMOCRATICO DE JUZGADO DE GUARDIA

¡ PUEBLO,
ESCUCHA,
TU PASTA LA TENGO
EN MI HUCHA. !



El Pato

SEÑORITO, ALGUIEN
HA ANDADO EN EL CORRAL
Y HA SOLTADO AL
PUEBLO.



El Pato

La cosa se está poniendo que echa humo. Hace tres meses, Fraga cenaba con Tierno Galván. Hace quince días, Fraga cenaba con Gil-Robles. Se comenta que, muy posiblemente, Fraga cene con Silva Muñoz para el verano, y con Valero Bermejo para el otoño. Si todo sigue su curso, es más que probable que en nochebuena cene Fraga con Blas Piñar. Así, está asegurado el ritmo de la reforma, dentro del ánimo negociador del gobierno.

Cierto es que el señor Tierno Galván siguió en la oposición después de la cena. También lo es que, pese a su gusto por la buena mesa, el señor Gil-Robles se marchó sin comer el postre para ir a meterse en la Coordinación Democrática. También es verdad que Silva Muñoz no está en la oposición, pero se sigue con interés la posibilidad de que a su grupo le reconozca el ala bávvara de la democracianaztiana de la República Federal, momento en el cual Silva Muñoz se pasaría a la oposición si le dejaran entrar. Con respecto a los señores Valero Bermejo y Piñar, se entenderá que se encuentran en posiciones dialogantes si no tiran la sopa al camarero por estimar que tiene demasiado aspecto de proletario.

Y es que el espíritu de la reforma no ha sido bien comprendido ni dentro ni fuera de nuestras fronteras. El hecho de que se persiga la democratización del país —y se la persiga hasta donde haga falta, encerrándola a continuación en el lugar que procede— a través de un amplio y cuidado calendario de cenas, ha tropezado con el espíritu cerril y revanchista de los demócratas, los cuales plantean una peligrosísima alternativa de todo o nada, al pretender que haya democracia sin más. Es obvio, sin embargo —y razones históricas lo avalan— que debe haber democracia con menos. (Joven brillante con parálisis parcial de meninges, para editorialismo oficinero o discursos televisivos, ofrécese. Especialidad en declaraciones tajantes del tipo «aquí estamos, ya veremos, donde las dan las toman, el que no quiera caldo va a saber lo que es salirse el avecrem por las orejas», etc.).

Es cierto que el proceso democrático no lleva la celeridad que sería deseable, aunque desde luego se celebrará la vista de tal proceso en unos meses, dado que ya existe el necesario auto de procesamiento contra los señores Camacho, García-Trevijano, Aguado y Dorronsoro. Y si no se avanza con mayor rapidez, ello se debe a la obstinación de los extremistas. García-Trevijano, por ejemplo, se obstina en no dar una cena en los salones de Carabanchel a los demócratas que tanto nos quieren y no nos olvidan. ■ CAÑAVERAL.